$\frac{http://www.ouest-france.fr/normandie/normandie-un-helicoptere-de-combat-cherbourg-4322937$ 

## Normandie. Un hélicoptère de combat à Cherbourg



Une page se tourne à la base aéronavale de la Marine nationale à Maupertus, près de Cherbourg. Arrivé en janvier 2013 et après avoir assuré près de 300 missions de sauvetage en mer, l'hélicoptère EC-225 est reparti en Bretagne, à la base de Lanvéoc-Poulmic. Son successeur, l'hélicoptère Caïman (NH90), le 6e d'une série de dix-sept engins, est arrivé hier.

Les principaux acteurs du sauvetage en mer, en Manche et mer du Nord, étaient présents pour le passage de témoin avec les équipages. « Il y a trois ans et demi, on est passé d'un hélicoptère basique à un hélicoptère de sauvetage très performant. Aujourd'hui, on se dote d'un engin aussi efficace pour le secours en mer, avec une capacité de protection du littoral », explique le vice-amiral d'escadre Pascal Ausseur, préfet maritime de la Manche-Mer du Nord.

Caméras infrarouges, radar panoramique, possibilité d'être équipé d'armement... « Cet outil est exceptionnel pour faire face aux phénomènes migratoires et aux nouvelles menaces : à savoir le terrorisme sur ou par la mer », poursuit le préfet maritime.

Ainsi, l'engin de conception militaire continuera à remplir ses missions de secours, de recherche de personnes disparues et d'assistance en mer mais sera aussi capable d'assurer la défense maritime du territoire.

L'intégralité de l'article dans l'édition *Ouest-France* du samedi 25 juin 2016, et en <u>édition numérique</u>.